

Tous peuvent et doivent regarder, à travers les larmes, l'éternité bienheureuse, où leurs douleurs actuelles seront la source même de leurs joies. A cette pensée, que la reconnaissance s'exhale des cœurs brisés comme le parfum s'élève de l'encens consumé par la flamme !

Rendons grâces à Dieu !

* * *

Fiat !... « Que la volonté de Dieu soit faite ! » Telle doit être la dernière parole de l'année qui finit, la première de l'année qui commence.

Fiat pour toutes les douleurs passées, présentes et à venir.

Fiat pour le fardeau de peines et d'infirmités que nous allons continuer à porter.

Fiat aussi pour les épreuves imprévues. Une âme pieuse répétait chaque matin : « Que m'arrivera-il aujourd'hui ? Mon Dieu, je n'en sais rien ; mais je sais que vous avez tout prévu et tout réglé, et cela me suffit. » Cette prière bonne à faire au commencement de chaque jour, est encore mieux à sa place au début d'une année. Demandons seulement la grâce nécessaire pour être toujours à la hauteur des vœux divins sur notre âme.

Fiat, enfin, pour la plus grave des incertitudes. Plusieurs de ceux qui ont échangé l'année dernière des vœux avec nous sont maintenant disparus ; savons-nous si notre tour ne viendra pas bientôt ? Si nous ne devons pas voir la fin de l'année qui va commencer, comment voudrions-nous avoir agi ?

O mon Dieu, ô mon Père, que vo're sainte volonté soit faite !

PAIN DE SAINT ANTOINE DE PADOUE

Une œuvre bien touchante s'est répandue depuis quelque temps en ce diocèse sous le patronage de saint Antoine.

Voici en deux mots en quoi elle consiste.

On commence, d'abord, par ériger au saint une statue soit dans une église, soit dans une chapelle. De chaque côté de cette statue on place deux troncs. Le premier de ces troncs porte pour inscription : *Promesses*, le second : *Offrandes*.

Les personnes qui ont perdu quelque objet, qui veulent obtenir quelque grâce, sont alors invitées à venir implorer le secours du grand thaumaturge.